
Идите всегда вперёд и верьте в себя:
обучающиеся Инженерного полигона ДонНАСА
встретились с начальником управления по
капитальному ремонту жилого фонда МОСГАЗа

В  субботу,  28  октября,  в  Инженерном  полигоне  при  Донбасской  национальной
академии строительства и архитектуры (ИП) состоялся первый вебинар из цикла
«Встречи с интересными людьми». На нём обучающиеся 8-11-х классов из лицея
«Престиж» №2, СШ№№11, 15, 103 и 108 г. Макеевка, с которыми академией были
заключены  договора  о  сетевой  форме  реализации  образовательных  программ,
Республиканского  архитектурно-строительного  лицея-интерната  ДонНАСА,  а  также
других школ ДНР смогли побеседовать с начальником управления по капитальному
ремонту  жилого  фонда  МОСГАЗа,  основателем  консалтинговой  организации  «Гамма
Консалтинг», Артёмом Андреевичем Авраменко.

Встреча прошла в тёплой, дружеской обстановке. На вебинаре дети узнали, что

https://donnasa.ru/?p=101337&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=101337&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=101337&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=101337&lang=ru


цифровой  трансформацией  называется  процесс  внедрения  организацией  цифровых
технологий,  сопровождаемый  оптимизацией  системы  управления  основными
технологическими  процессами.

Артём Андреевич рассказал школьникам об особенностях цифровой трансформации в
строительной сфере, Стратегии развития строительной отрасли и ЖКХ, разработанной
Минстроем РФ до 2030 года, а также о своём опыте организации работы в АО
«Мосгаз» с использованием цифровых сервисов на всех этапах строительства новых
зданий  и  сооружений,  а  также  ремонта  и  реконструкции  уже  построенных
строительных  объектов.

Лектор также продемонстрировал возможности цифровых сервисов, внедрённых в АО
«Мосгаз».



Встреча  вызвала  большой  интерес  у  обучающихся  Инженерного  полигона.  Дети
задавали Артёму Андреевичу много вопросов. Например, ученики спрашивали, что
нужно делать, чтобы стать директором крупного строительного предприятия, с чего
начинать и какие умения развивать в первую очередь, а также в целом как стать
успешным.





– Чтобы добиться успеха в будущем, самое главное выбрать ту профессию, к
которой  лежит  душа,  никогда  не  останавливаться  перед  проблемами  и
препятствиями, надеяться только на себя и не слушать тех, кто говорит, что
у тебя что-то не получится, – подчеркнул Артём Андреевич, завершая встречу.


